

## ¡Secundaria Básica, ya está en verano!

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 19 Julio 2017 09:53

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 6294

---



Como parte de las actividades que se concibieron para la etapa vacacional, el campamento provincial de pioneros, los centros de exploradores y los 9 palacios de pioneros, abren sus puertas para el disfrute de una recreación sana, en la que los alumnos pueden interactuar con la naturaleza y ver en ella lo imprescindible para la vida. Se desarrollarán las rotaciones por estas instalaciones con la participación de pioneros de los 11 territorios, siendo una oportunidad para el reconocimiento de aquellos que se han destacado en el curso escolar.